En todos los centros del grupo se ha instalado varias cajas para la recogida solidaria

Royal School y Os Pequerrechos recogen cientos de kilos de alimentos

Se destinarán a la Cocina Económica, Casco, Renacer, Cáritas y la Asociación de Mujeres Maltratadas, inculcar valores solidarios a los niños desde el primer momento

La solidariadad y la educación van de la mano en el colegio Royal School y las escuelas infantiles Os Pequerrechos. Como es norma el grupo, en las últimas semanas ha empezado la campaña de recogida de alimentos en los centros, dejando claro que los valores solidarios resultan claves en el método educativo de ambos centros. La acción que se esta llevando a cabo es uno de sus más claros exponentes.

Como venía sucediendo en los anteriores cursos, en los diferentes centros de Os Pequerrechos y el colegio Royal Schol se ha instalado un gran cajón para depositar en ella alimentos no perecederos. Allí se están dejando galletas, arroz, lentejas, pasta, bonito, aceite, caceo, chocolate o garbanzos, entre otros productos, obteniendo una fantástica respuesta por parte de los padres y alumnos. Todo apunta a que en esta ocasción se mejorarán los números de las anteriores.

Influye, de manera determinante, la crisis económica y la concienciación respecto a ello. Los cajones se llenan casi a diario, teniendo que vaciarse al finalizar el día para llevar la mercancía al almacén y continuar con la recogida. A los niños se les explica el porqué de todo ello y qué sentido tiene la campaña. Desde la escuela y el colegio consideran que es clave que los niños tomen conciencia desde pequeños de la importancia de ayudar a las personas que lo pasan mal, así como valorar el cariño que le brindan sus padres, que les atienden en todas sus necesidades.

En todo el proceso de recogida está siendo clave la implicación del elenco de profesores.
máxima. También se sumarán
los integrantes del Club de
Leones Teresa Herrera. El año
pasado para el reparto fueron
necesarios dos camiones. Iban
tan llenos que, incluso, tuvieron
alguna dificultad, siendo necesario reducir la velocidad al mínimo en las cuestas arriba. Todo
apunta a que ocurrirá lo mismo.

Este año el destino del reparto será la Cocina Económica, Casco, Renacer, Cáritas y la Asociación de Mujeres Maltratadas. Todas contarán con la ayuda de los centros educativos.



Profesoras de Os Pequerrechos con Paula Gundín, felices con su labor educativa y solidaria.



Cristel, prolesora de la Escuela de la Zapateira disfrutando con la pequeña Naiara.



Compañeros del Club de Leones Teresa Herrera entregando alimentos en la Cocina Económica.

Cena benéfica en favor de la asociación de niños con hiperactividad

El Club Leones Teresa Herrera organiza el próximo viernes 9 de diciembre una cena benéfica en favor de la Asociación de Niños con Hiperactividad o Déficit de Atención (Anhida). Será en el Náutico y todo lo recaudado se donará a la entidad que trabaja en diferentes ayuntamientos de Galicia. El precio del cubierto es de 35 curos y los interesados en participar en ella pueden apuntarse en cualquiera de las escuelas infantiles de Os Pequerrechos. Además, en en la cena se entregará el premio Melvin Jones al presidente de la Cocinda Económica Alberto Marti.

Anhida es una Asociación sin ánimo de lucro que trabaja, entre otras cosas, para defender y salvaguardar los derechos de las personas con Hiperactividad y/o Déficit de Atención, facilitar la integración de estas personas en la sociedad y dar apoyo, orientación e información a las familias afectadas. Se creó en el 2004 en Vigo, un grupo de padres con hijos afectados por TDAH. La asociación pretende principalmente, la atención especializada a estas personas y en segundo lugar dar a conocer a la sociedad las necesidades especiales que ellas tienen para promover la igualdad

Campaña para ayudar a los refugiados sirios

El Club Leones Teresa Herrera y Os Pequerrechos se han volcado con el drama de los refugiados sirios. En la primera mitad del año envió a la Asociación Alhambra Internacional material diverso. Se trataba de material primeros auxilios, vendas, tobilleras, pañales o calzado diverso que fue destinado a los refugiados que escapan de su país. En ese sentido, la ortopedia de Pilar Conde dinó numeroso material.

La presidenta de la entidad, Paula Gundín, subraya el Club de Leones Teresa Herrera en la solidaridad, tanto a nivel local e internacional. En ese trabajo concreto, ha sido fundamental el esfuerzo de María Carmen Paredes y Merche, que invirtieron horas y horas en ello. Los niños y sus papás disfrutaron en el tradicional encuentro que tuvo lugar en las escuelas

Royal School y Os Pequerrechos reparten 2.800 regalos por Navidad

Papá Noel acudió al colegio y a los 18 centros de la cadena de escuelas infantiles en una serie de fiestas navideñas que tuvieron lugar a lo largo de esta semana

Estamos en Navidad y, tanto en las escuelas infantiles Os Pequerrechos como en el colegio Royal School, eso equivale a gran fiesta. Si ya desde primeros de mes los centros se habían adornado y los niños habían realizado trabajos referentes a estas fechas, en los últimos dias los alumnos recibieron la visita de Papa Noel. Ayudado por las profesoras, acudió a cada uno de los centros educativos. Allí fue acogido con villancicos en sendas fiestas familiares.

Hubo regalos para todos. No solo para los niños que actualmente acuden a Os Pequerrechos. También para sus hermanitos mayores, que disfrutaron de la fiesta. Uno a uno, se sentaron en el regazo de Santa Claus, le contaron lo buenos que han sido este año y le dijeron qué regalos querían que apareciesen bajo su árbol de Navidad la mañana del día 25. Pero, de adelanto, se llevaron el que Papa Noel les traía para la ocasión

Todo ello junto a sus padres, que se sumaron a la celebración y se hartaron a sacar fotos de sus pequeños. Se cumple así una de las tradiciones de Os Pequerrechos, que ahora se extiende también al colegio Royal School. Además de lo emotivo del encuentro, estos actos sirven para generar comunidad y estrechar lazos con las familias que ya consideran los centros educativos como parte fundamental de sus vidas. Además de adquirir conocimientos y formarse, en Os Pequerrechos y Royal School se fomenta también este tipo de socialización como algo importantísimo en el desarrollo del pequeño.

A la vista quedó, una vez más, el acierto. Los niños disfrutaron. Los papás también. Y todo el personal se volcó para que las fiestas resultasen un éxito. En la actualidad Os Pequerrechos cuenta con centros en A Coruña (Cuatro Caminos, ronda de Outeiro, Ciudad Jardín, Juan Flórez, Pajaritas, Mesoiro, Universidade da Coruña, Matogrande, A Zapateira), Culleredo (A Corveira-O Portazgo), Bergondo, Cambre, Carballo, Santiago (Área Central, CHUS), Ourense (San Cibrao) y Madrid. Se suma a ellos el colegio Royal School en la Zapateira.



Las profesoras de la Escuela Infantil Os Pequerrechos de San Pablo-Juan Flórez, felices.



Papá Noel repartió cientos de regalos por toda la ciudad de Coruña.



Profesoras de la Escuela Infantil de A Zapateira, en la fiesta de Navidad, repartiendo regalos.

Concluye con éxito la recogida de juguetes para las asociaciones Renacer y Cáritas

En los últimos días ha tenido lugar en las escuelas la denominada campaña del juguete. Se trataba de una iniciativa solidaria, a sumar a otras de este corte que se desarrollan en Os Pequerrechos y Royal School a lo largo del año. En este caso los beneficiado fueron en Renacer y Cáritas. Se solicitaba a las familias que entregasen algún juguete para que las citadas asociaciones pudieran donarlos a familias necesitadas.

La acción tiene una vertiente doble. Por un lado, impedir que en estas fechas tan señaladas ningún niño se quede sin juguetes. Por otro, inculcar desde las edades más tempranas el altruismo y los valores solidarios. Esa es otra de las notas fundamentales de Os Pequerrechos y Royal School; que la educación en valores de los niños comprenda también este otro aprendizaje.

En ese sentido, cabe destacar también que ya ha sido entregado a la Asociación de Niños con Hiperactividad o Déficit de Atención (Anhida) el cheque con lo recaudado en la cena benéfica celebrada en el Náutico hace dos semanas. La organizaba el Club Leones Teresa Herrera, cuya presidenta es Paula Gundín, la directora de Os Pequerrechos s y Royal School.

Alimentos para las personas más necesitadas

Otra iniciativa que ha tenido lugar en los últimos días
ha sido la recogida de alimentos no perecederos. En
los cajones instalados en los
diferentes centros de Os Pequerrechos y el colegio Royal School se han ido depositando kilos y kilos galletas,
arroz, lentejas, pasta, bonito,
aceite, chocolate o garbanzos, entre otros productos.
La respuesta por parte de
los padres y alumnos ha sido
excepcional otra vez.

Bl reparto de todo lo recolectado se ha efectuado a lo largo de la pasada semana. Esta vez el destino del reparto ha sido la Cocina Económica, Casco, Renacer, Cáritas y la Asociación de Mujeres Maltratadas. Todas han contado con la ayuda de los centros educativos.

PROFESIONALES DEL SIGLO XXI

El Colegio Royal School imparte clases de robótica y programación

Las dos materias se conciben como una asignatura más y muestran el carácter innovador y vanguardista del proyecto educativo del centro

El Colegio Royal School es pionero en la formación del conocimiento de las nuevas tecnologías. Conscientes de que las ingenierías serán increíblemente útiles el día de mañana para cualquier tipo de trabajo, el centro ya ha comenzado este curso a impartir las clases de programación y robótica. No se trata de actividades extraescolares, sino de una asignatura gratuita para to-dos los alumnos y alumnas incluida en el proyecto educativo del centro. Ambas disciplinas ya se estudian en los mejores colegios del mundo y todo apunta que en España será algo común en las próximas décadas, por lo que esta iniciativa del Royal School muestra su carácter vanguardista e innovador.

El equipo educativo del centro considera la formación en nuevas tecnologías como algo elave y dan mucha importancia a todo lo que tenga que ver con este ámbito porque opinan que será una pieza fundamental en la educación de los niños y niñas. En este sentido, la directora Paula Gundín destaca la importancia de que los alumnos y alumnas "se familiaricen con distintos conceptos a través de la programación". "Lo aprendido en su vida de estudiante le proporcionará sólidos conocimientos para desarrollar competencias futuras", añade.

Con la incorporación de las clases de robótica y programación, el Colegio Royal School da un paso más en su proyecto de excelencia en la lengua inglesa. El centro ofrece una educación personalizada que potencia la creatividad y la autoestima de cada alumno, lo que les permite pensar por sí mismos y desarrollar sus propios criterios y opi-niones. El Royal School sigue el curriculum nacional en lengua inglesa, un sistema reconocido a nivel mundial por su calidad, y cuenta con profesores nativos titulados y altamente cualificados. El centro está homologado por la Consellería de Educación de la Xunta de Galicia y por el Ministerio de Educación de España.

Además, sus responsables han estado en el colegio Bristih Council para seguir el método inglés. Con este sistema, los alumnos consiguen una inmersión en inglés y emplean la lengua inglesa desde el primer minuto, al mismo tiempo que adquieren los conocimientos de todas las materias curri-







Alumnos del Colegio Royal School distrutando en clase de robótica con su profesora. [1. o.

El desarrollo de las inteligencias múltiples

En el Colegio Royal School, trabajan con un método innovador en lengua inglesa que, como explica su directora Paula Gundín, "reconoce las necesidades evolutivas de cada alumno, estimulándolos y guiándolos, ayudándoles a desarrollar confianza en sí mismos y valorando su esfuerzo, favoreciendo la exploración y manipulación para un aprendizaje que dé respuestas a las necesidades de cada uno y, respetando su propio ritmo y estilo". A través del desarrollo de las in-

teligencias múltiples, desde el centro ayudan a sus alumnos a "desarrollar su autoestima, el autocontrol, la capacidad de trabajo en equipo, la empatía, resolver problemas, po-tenciar la creatividad, observar y cuidar la naturaleza...", es decir, "todas las capacidades y habilidades imprescindibles para una vida plena y exitosa". Gundín destaca que el centro brinda una educación que atiende las necesidades educativas de cada alumno. Para ello, emplean métodos educativos flexibles que permiten adaptarse a cada alumno. En Royal School ven la educación como un proceso de formación permanente, en el que la escuela y la familia, son agentes pri-mordiales, por lo que, al igual que llevan haciendo durante 18 años en sus 18 escuelas infantiles Os Pequerrechos, fomentan una constante colaboración y comunicación con las familias.

Amplia oferta de servicios y aulas modernas

El Colegio Royal School cuenta con instalaciones modernas y espaciosas, con material adaptado a las edades de sus alumnos. El centro, ubicado en el complejo Rialta de A Zapateira, diferencia las zo-nas según las actividades (aulas, zona de juegos, comedor, aula de siesta para los alumnos de tres años, zona ajardinada, invernadero...). Las aulas en las que se imparte clase a grupos de solo 15 alum-nos son de 60 metros cuadrados y tienen baño individual y grandes ventanales. El horario del colegio es de 09.00 a 17.00 horas, de lunes a viernes. Para los alumnos que lo soliciten hay el programa de madrugadores, que comenzará a las 07.30 hasta las 09.00 horas, con opción a servicio de desayuno y también servicio de transporte escolar supervisado por personal que viajará con los escolares. El servicio de comedor es de 12.30 a 14.30 horas y las actividades extraescolares entre las 16.00 y las 17.00 horas. Los niños de tres años podrán dormir la siesta de 13.30 a 15.00 horas.

Papá Noel reparte más de 2.000 juguetes en las Escuelas Os Pequerrechos y en Royal School

Los centros del grupo recogen alimentos para donar a la Cocina Económica, Casco, Asociación Renacer, Mujeres Maltratadas y Cáritas

P.O. C.

Las Escuelas Infantiles Os Pequerrechos ya tienen todo preparado para celebrar la Navidad y Papá Noel ya ha recorrido los 18 centros de la red cargado de regalos para todos los niños del colegio. En total se repartieron más de 2.000 juguetes en los centros de la provincia de a Coruña, Santiago, Ferrol, Ourense y Madrid.

En el caso de A Coruña y su área

metropolitana, el recorrido de Papá Noel empezó el pasado día 15 en la escuela de Ronda de Nelle y en la de Carballo y el 16 repartió regalos para los alumnos de Os Pequerrechos en Cuatro Caminos y en el centro de Cambre. Durante esta semana, la Fiesta de Navidad se celebró el lunes en la Escuela Infantil de Mesoiro; el martes en Bergondo y Las Pajaritas; el miércoles en Culleredo; el jueves en el centro de Juan Flórez y A Zapateira; y ayer en Ferrol y en la Escuela Infantil da Universidade da Coruña. "Lo mejor de todo es ver la carita de ilusión de los niños. Es fantástico", destaca la directora de las escuelas, Pau-

El Cartero Real también acudió a recoger las cartas que tenían preparadas los alumnos de Os Pequerrechos para los Reyes Magos. El emisario de Sus Majestades de Oriente se pasó durante la semana pasada por las Escuelas Infantiles de Os Pequerrechos de Cambre, Culleredo, Las Pajaritas, Ronda de Outeiro, Cuatro Caminos, Juan Flórez, Ronda de Nelle, Mesoiro, Universidade da Coruña, Matogrande y A Zapateira. Con casi dos décadas de trayec-

con cast dos decadas de trayectoria en la educación infantil, los centros del grupo han sido galardonados tanto a nivel de entidad como por su labor social. La dirección de las Escuelas Infantiles Os Pequerrechos, junto con padres y colaboradores trabajan en la solidaridad con hechos reales en beneficio de los más pequeños y las personas desfavorecidas.

Paula Gundín es la directora de las 18 escuelas que la empresa tiene en Galicia y Madrid. La gestión empresarial y la proyección alcanzada la sitúan como referente de crecimiento y actividades sociales. Gundín posee la distinción internacional Melvin Jones y el galardón Meniña de Plata por su implicación en programas sociales relacionados con los niños. Asimismo, Os Pequerrechos cola-



Visita de Papá Noel a la Escuela Infantil Os Pequerrechos de San Pablo (plaza Arrecife). L.o.



Alumnos de Os Pequerrechos de Ronda de Nelle disfrutando de la visita de Papá Noel. [L. o.

bora de forma habitual con la Cocina Económica de A Coruña, Médicos sin Fronteras, Acnur, la Asociación de Lucha contra el Cáncer Josep Carreras, Unicef, Ayuda en Acción y con la Fundación Meniños, entidad de la cual la directora de las escuelas es patrona desde hace 15 años.

Cada fin de año, Paula Gundín junto a Maricarmen Paredes y demás compañeros del Club de Leones, así como con la colaboración de los padres de sus alumnos, entrega alimentos y artículos de higiene y aseo a distintas entidades benéficas. Lo hace tanto como presidenta del Club Teresa Herrera de A Coruña.

Precisamente, durante estos días en todas las escuelas Os Pequerrechos también se ha realizado con gran éxito una campaña de recogida de alimentos — café, galletas, cereales, leche, cola-cao, azúcar, latas preparadas, papel higiénico, maquinillas de afeitar, gel de ducha, ...— para ayudar a la gente que más lo necesita.

Este año las donaciones se destinarán a la Cocina Económica, Casco, Renacer, Cáritas y la Asociación de Mujeres Maltratadas, con el objetivo de inculcar valores solidarios a los niños desde el primer momento. Las Escuelas Infantiles Os Pequerrechos están especializadas en la Educación Infantil. Ofrecen un servicio educativo regulado y dirigido a la población infantil entre los 3 meses y los 3 años. La empresa es líder dentro del ámbito de la Educación Infantil de toda España.

En los centros Os Pequerrechos se facilita la conciliación entre la vida familiar y laboral. También son conscientes de que hay padres que aunque no trabajen fuera de casa necesitan que atiendan a sus hijos durante unas horas por diversas razones. Por eso, pretenden cubrir estas necesidades, pero no como un centro donde "cuidan" a los niños y niñas durante unas horas, sino participando en su educación y siendo conscientes de que necesitan relacionarse con niños de su edad y formar parte de la vida cotidiana del centro.

En los centros Os Pequerrechos los niños juegan, disfrutan, crean y descubren cosas nuevas. Las primeras vivencias y aprendizajes de cada niño y niña marcarán su personalidad y sus actitudes durante el resto de su vida. Para los responsables del colegio es "una satisfacción y un gran orgullo poder dar a los niños y a los padres el mejor apoyo dentro de la Educación Infantil". Esto supone—señalan—el poder ofrecer a los padres "la confianza de cumplir con todos los requisitos que dan calidad a la Educación de los más pequeños".

Royal School garantiza una metodología de enseñanza innovadora en lengua inglesa

Padres de alumnos de las escuelas Os Pequerrechos no dudaron en matricular a sus hijos en el colegio inglés situado en el Complejo Rialta en La Zapateira

O.P.C

La reconocida experiencia de más de dos décadas que aporta el trabajo diario de las escuelas infantiles Os Pequerrechos con niños de a 3 años, ha permitido la consecución de un proyecto ingles innovador llamado Royal School que está orientado a niños y niñas de 3 a 5 años y que próximamente escolarizará a alumnos hasta la universidad.

Este grupo educativo dirigido por Paula Gundín tiene en sus equipos de trabajo personal altamente cualificado, tanto académica como personalmente. Calidad y calidez es, por tanto, la conjunción que permite el éxito de estos centros.

Esas cualidades las conocen muy bien los padres de actuales alumnos y de ex alumnos de las escuelas infantiles quienes no dudaron en reservar plaza en Royal School para el ciclo lectivo 2016-2017 que ofrecerá una educación de excelencia a través de un programa diferenciador.

Lo mejor para los hijos

El colegio situado en el Complejo Rialto en La Zapateira, ha dado el pistoletazo de salida este verano a través del primer campamento con un éxito rotundo que agotó sus plazas disponibles.

"Valeria fue este verano al campamento del Royal School y confirmé que las actividades continúan la línea de calidad de las escuelas infantiles y, además, con profesorado totalmente británico. Es por ello que está matriculada para el ciclo lectivo en el Royal. La atención, el nivel académico y el nivel de inglés es indudablemente superior al de otros centros", afirma Cibrián, padre de la niña.

De igual manera piensan José y Cristina, padres de Carla y Bruno. "Durante el campamento de verano comprobamos que Carla además de estar feliz, mejoró notablemente el nivel de inglés que tenía. Y la hemos matriculado en el Royal School, por supuesto. El niño, está actualmente en Os Pequerrechos pero ya está matriculado para el siguiente ciclo", afirman.

En esta primera fase, el Royal School, privado y laico, estará habilitado para recibir a alumnos de hasta 5 años pero impartirá todos los ciclos lectivos hasta el Bachillerato, en un futuro inmediato. "Con nuestro centro en Madrid donde se potencia la lengua inglesa, hemos adquirido una gran experiencia,



Carla y Bruno están matriculados en el colegio inglés Royal School situado en el Complejo Rialta de La Zapateira. Lo.



"Llevar a mi hija Valeria al Royal School ha sido la mejor elección posible", afirma Cibrián. | Lo.

dando una atención individual a cada alumno y alumna, potenciando la creatividad y el desarrollo de las inteligencias múltiples", afirma Paula Gundín, directora de Os Pequerrechos y de Royal School.

Se impartirá una metodología innovadora en inglés dado que cuenta con profesorado nativo británico altamente cualificado. Las

nuevas instalaciones tienen aulas son luminosas, con baños privados y limitadas a grupos reducidos de entre 15 y 20 alumnos, contando actualmente con dos para cada nivel. Cada aula tendrá dos profesoras nativas para impartir el programa establecido a los alumnos. "Si quieres que tu hijo o hija reciba una enseñanza personalizada, priori-

zando los valores, donde potenciemos su creatividad y su autoestima y donde aprenda a pensar por si mismo desarrollando sus propios criterios y opiniones, debes pensar en nuestro nuevo colegio", recalca Paula Gundin.

Los objetivos generales a potenciar durante el primer año, todos ellos en inglés, serán fomentar el

Adaptarse a las necesidades de padres e hijos

 El horario del Royal School es de 9 a 17, con una hora y media de comida.

* Še prestará "servicio de madrugadores" a partir de las 07.30 horas (que incluye desayuno) para que los padres puedan conjugar la vida familiar y laboral.

* Las actividades extras abarcan robótica y programación, música y movimiento y excursiones gratuitas a la Casa del Hombre, Museo de Arte, Conciertos didácticos y a laCasa de las Ciencias.

* A partir de los 6 años, los alumnos tendrán la posibilidad de aprender chino, alemán y francés.

interés y deseo por comunicar adquiriendo vocabulario; usar la comunicación para enriquecer su autoestima; progresar en el aprendizaje de la lengua inglesa; potencial el desarrollo personal, social y emocional, iniciarse en el trabajo en equipo, la cooperación y el sentido crítico y un largo etcétera donde se incluye el conocimiento curriculares, las expresiones artísticas y las nuevas tecnologías.

Desarrollo integral

Recordamos que Os Pequerrechos cuentan con 18 escuelas infantiles en Galicia y el situado en Ma-drid. Atentos a esa filosofía de más de veinte años de experiencia y ex-pansión, Paula Gundín asegura que de igual manera "en el Colegio Royal School nos comprometemos a ofrecer a los alumnos las experiencias de aprendizaje necesarias para su desarrollo integral, Trabajamos estimulándolos y guiándolos, ayudándoles a desarrollar confianza en sí mismos y valorando su esfuerzo. Les ayudaremos a desarrollar el autocontrol, la capacidad de trabajo en equipo, la empatía, a resolver problemas, potenciar la creatividad, observar y cuidar la naturaleza... capacidades y habilidades impreseindibles para ser grandes personas. En definitiva, proporcionamos la educación y la formación necesaria para garantizarles una vida exitosa, tanto personal, social, como profesionalmente".